



Priener Kartoffelernte – Angebot ab Hof

Beitrag

Die ersten Kartoffeln können heuer in der Gemeinde Prien geerntet werden und sie stehen für den Verkauf ab Hof zur Verfügung. Die Kartoffeln sind ohne Dünger und Pflanzenschutzmittel aufgewachsen, kosten je Kilo 2,80 Euro in 5-Kilo-Mengen. Bestellungen sind ab sofort möglich bei Bauer Peter Hötzelsperger in Prien-Stetten, Telefon 08051-3875.

Foto: Hötzelsperger – frisch geerntete Frühkartoffeln



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft



Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien